

18 mai 2018 -16:40

Appartient à Conseil des ministres du 18 mai 2018

Marché public pour de nouveaux work packages dans le cadre de l'eGovernment Identity Access Management

Sur proposition du ministre de l'Agenda numérique Alexander De Croo, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'attribution du marché public "eGovernment Identity Access Management" pour de nouveaux work packages, nécessaires au développement de la stratégie et des composantes du domaine IAA (identification, authentification et autorisation).

L'adjudicataire remplit le rôle de "development partner", ce qui inclut la gestion de toutes les parties fonctionnelles et techniques du système, ainsi que les modifications à l'architecture. Il est considéré comme le partenaire de confiance du domaine IAA et doit contribuer à l'élaboration de la vision et de la stratégie à plus long terme du domaine. Ce marché permet également de commander des licences logicielles et/ou matérielles nécessaires au bon fonctionnement de la prestation de services, y compris les contrats de maintenance nécessaires.

Il s'agit d'un contrat d'un an qui peut être prolongé maximum trois fois d'un an. Le contrat a été renouvelé tacitement en 2016 et en 2017. Il sera renouvelé une dernière fois en octobre 2018. Dans le courant du 2e trimestre de 2018, une procédure sera lancée pour le renouvellement de ce marché.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Alexander De Croo, Vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au développement, de l'Agenda numérique, des Télécommunications et de la Poste
Tour des Finances
Bd du Jardin Botanique 50 boîte 61
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.decroo.belgium.be>